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　私は松村友昭都議の後を継いで、
都議会議員選挙に挑戦します。
　今、東京では妊娠中からの保育園
探し、若者の過労自殺、介護サービ
ス切り捨てなど先の見えない不安が広
がり、怒りの声が届いています。
　私はみなさんの声を必ず都議会に届
け、願いがかなう都政に全力をあげま
す。ご一緒に都政のムダを正し、大
型道路や開発より、暮らし・福祉優
先の、希望のもてる首都東京をつくり
ましょう。
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　真の都政改革で、巨大道路新設や
大規模開発のムダを正し、予算をくら
し・福祉第一にまわせば充分に財源は
確保できます。
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●認可保育園の増設で待
機児ゼロに

●特養ホームの増設と高
齢者福祉の充実

●練馬の病院増設と生命
守る都政

●外環道の２、青梅ICなど
の見直しを

●豊洲移転の抜本的見直
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●都政・都議会の透明性を
高め抜本改革を
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いち早く、豊洲市場の建物
地下空洞を調査する松村友
昭都議と共産党都議団ら。

（16年９月）
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